

鯖街道楽市楽座

12月20日（土）今年度最後の鯖街道楽市楽座の市開きをしました。

今回はコミュニティセンター利用のサークル『書道教室』の作品展示・『パッチワーク教室』の作品販売、若狭ものづくり美学舎さんの手作りショップコーナー、『コムセン講座』の作品展示をしました。

皆さん展示作品を楽しんでいただき、お気に入りの品を見つけていました。



遠敷コミュニティ 冬休み子ども教室

12月24日（水）冬休み子ども教室『クリスマスイブにロールケーキを作ろう』を開催しました。

3班にわかつてスponジ生地を作り、ホイップクリームとフルーツをはさんで巻き、お菓子などでデコレーションしました。



遠敷コミュニティ 冬休み子ども習字教室

12月25日（木）冬休み子ども習字教室を開催しました。

書道家の板橋浜崖先生に教えていただき、各自作品を仕上げていきました。



はたちのつどい

1月11日（日）小浜市文化会館にて「小浜市はたちのつどい2026」が開催されました。今年対象となる事前登録人数は市全体で278名、うち233名（遠敷地区からは27名）が参加しました。

記念式典のあと実行委員会によるアトラクションが行われ、和やかな時間となりました。その後、国富・松永地区とともに記念写真の撮影を行いました。

新たな門出を迎えた皆さまの今後のさらなるご健勝とご活躍をお祈りいたします。



地区対抗バドミントン大会

1月18日（日）市民体育館にて地区対抗バドミントン大会が開催されました。

10地区が出場し、遠敷チームは予選リーグで口名田チームと内外海チームと対戦しました。口名田チームには勝ちましたが、内外海チームには2対1で惜しくも負けてしまい決勝トーナメントには進めませんでした。

出場された皆さんお疲れさまでした。

【大会結果】 優勝：内外海チーム
準優勝：小浜チーム

